



至誠の泉

甲斐市立双葉中学校
学校だより
発行 校長 輿石 信
令和5年度 第3号
2023. 5. 2

授業参観・PTA総会・学年部会ありがとうございました。

ゴールデン・ウィークの合間の5月1日(月)の午後、今年度初めての授業参観・PTA総会・学年部会を行いました。平日にもかかわらず、350名を超える保護者の方にお越しいただきました。

授業参観については50分という短い時間ではありましたが、子どもたちの学校生活の様子を見ていただくことができました。「百聞は一見に如かず」という言葉がありますが、実際の子供たちの姿や学校の様子を見てもらうことが、学校や子供たちの現状を理解してもらうには一番であると考えています。お仕事のやりくりをつけて多くの方に参観していただき、本当にうれしい限りです。同時に、保護者の皆さまの本校に寄せる期待や関心の高さを改めて実感し、一人一人の子どもにとって一日一日の学校生活が有意義なものとなるように私たちは努めていかねばならないという思いを新たにしました。

また、授業参観・PTA総会後に行われた学年部会にも多くの保護者の方に残っていただきました。学年部会では、学年主任・学級担任から、学年・学級の経営方針や子どもたちの様子についてお伝えをし、保護者の方からもご意見やご感想をいただきました。各学年の職員にとって、保護者の方と対面で話し合う機会を持てたことは大変貴重な機会となりました。



さて、令和5年度がスタートし、1ヶ月が経過しようとしています。新型コロナウイルスの感染予防に注意を払う毎日ではありましたが、子供たちは元気に登校し、日々、授業や部活動等に励んでいます。私も時間を見つけては、各学級に足を運び、子供たちの学習や先生との関わりの様子を見ています。どの学級も4月当初に比べ、先生や友だち同士との距離が縮まり、打ち解けて、親和的な雰囲気の中で授業が進められています。コロナ禍により対面の機会が制限されている状況ではありますが、子供の成長をしっかりと支え、後押しをしていくためにも、保護者の皆さまとの信頼関係を作っていくことが、平時にもまして大切であると考えています。今後ともよろしく願いいたします。

子どもたちの頑張る姿が見られました。4/29・30 中巨摩選手権・交流試合

4月29日(土)・30日(日)の両日にわたり、中巨摩地区選手権大会(種目によっては交流試合や練習会)が中巨摩地区各会場で行われました。今年度初めての公式大会ということもあり、やや緊張した面持ちの生徒も見られましたが、練習の成果を発揮すべく一生懸命にプレーしている姿はとても爽やかで印象に残りました。勝敗にかかわらず、自分のプレーやチーム全体を振り返り、見つけた課題を日々の練習の中で改善・克服し、県選手権や中巨摩総体につなげていってほしいと思います。選手権大会に出場した各部の結果は以下のとおりです。

【野球部】 対 敷島中 9-8 ○ ・ 対 楡形中 0-10 ×

【バレー部】 対 敷島中 0-2 × ・ 対 若草中 0-2 ×

【男子バスケット部】 対 玉穂中 70-28 ○ ・ 対 敷島中 45-62 ×
対 楡形中 45-47 × → **県大会出場**

【女子バスケット部】 対 竜北中 54-45 ○ ・ 対 竜王中 44-60 ×
対 田富中 45-70 × → **県大会出場**

